
 

Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 
a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale 

nella seduta n. 84 del 17 Luglio 2019 
 

 
 
ASSESSORE RICCARDI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 182 (DA GIAU) 
“Policlinico del Livenza, tra realtà e fantasia: cosa ne pensa la Giunta?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 191 (LIGUORI) 
“Quali sono i risultati del monitoraggio al 31/12/2018 sulle attività dei centri di assistenza 

primaria (CAP) in Friuli Venezia Giulia?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 198 (USSAI) 
“Liste d'attesa: qual è lo stato di attuazione delle normative e quali sono le principali criticità 

riscontrate?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 200 (BIDOLI) 
“La medicina territoriale va tutelata e garantita.” 
 
 
ASSESSORE BINI  
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 195 (MARSILIO) 
“Perché nuove dotazioni informatiche a PromoTurismoFVG” 
 
 
ASSESSORE PIZZIMENTI (RISPONDE ASSESSORE ZANNIER) 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 188 (SANTORO) 
“Cosa intende fare la Regione rispetto alle novità del "Decreto Crescita" che rischiano di 

penalizzare le PMI del "sistema casa”?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 189 (NICOLI) 
“Barriere antirumore. A quando la loro realizzazione?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 193 (CONFICONI) 
“FVG Strade intende finanziare la realizzazione definitiva della rotatoria sulla SS13 in Viale della 
Libertà?” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 196 (SERGO) 
“Stato dei lavori relativi ai fondali lungo il canale di accesso di Porto Buso” 
 

 
 

 
 

 



ASSESSORE ROBERTI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 192 (GIACOMELLI) 
“Trasferimento della proprietà dell'immobile sede della Sezione di Studi di Lingue Moderne per 

Interpreti e Traduttori dell'Università di Trieste alla Comunità Slovena.” 

 

 

ASSESSORE SCOCCIMARRO 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 183 (IACOP) 
“Smaltimento rifiuti industriali speciali.” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 185 (MORETTI) 
“Dopo la sentenza del Consiglio di Stato del 14/11/18 favorevole alla Regione nei confronti 

della SIR Srl, quali le tempistiche per l'esproprio dei terreni della discarica di Pecol dei Lupi e 

della successiva gestione post-operativa della stessa?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 187 (MORETUZZO) 
“Come intende adeguarsi la Regione alla sentenza n. 153/2019 sulle concessioni di derivazione 
d'acqua?” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 190 (RUSSO) 
“Nuovi aumenti servizio idrico: quali azioni a difesa degli utenti?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 194 (COSOLINI) 
“Chiusura dell'area a caldo della Ferriera di Servola.” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 197 (CAPOZZELLA) 
“Richiesta di revisione dell'A.I.A allo Stabilimento Buzzi Unicem s.p.a., sito nel Comune di Fanna 
(Pn), con decreto n. 276 del 20 febbraio 2014.” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 199 (DAL ZOVO) 
“FERRIERA: visti i dati sull'inquinamento acustico esistono i presupposti per l'emanazione di 
un'ordinanza contingibile ed urgente?" 

 

 
ASSESSORE ZANNIER 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 186 (GABROVEC) 
“Monitoraggio dei depositi derivanti dall'attività di itticoltura sul fondale difronte a Duino” 
 

 

ASSESSORE ZILLI  
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 184 (BOLZONELLO) 
“Nomina di Lucio Gomiero come Amministratore unico dell'ente Udine e Gorizia Fiere Spa.” 

 


